



"Sendero Vergara" nace del llamado constante a dar valor a las áreas abandonadas de nuestra urbe, donde una platabanda utilizada para estacionamientos, se convierte en un lugar grato con una sombra propia favorable por sus dos sentidos. Se constituye por 3 elementos y se ejecuta como módulo, lo cual posibilita su replicabilidad en otros lugares. Su centro se compone de su un gavión de bolón, que oculta una zanja de infiltración de aguas. Por una de sus extensiones de rebalse, encontramos tierra regenerada y un jardín inundable de vegetación rastrera. En paralelo, mediado por el gavión, encontramos un suelo de ladrillo que recibe la escorrentía y actúa como pavimento filtrante, en esta grieta formada por lo vegetal

y lo pétreo del ladrillo encontramos el tercer elemento que compone el módulo de "sendero", un mobiliario de ladrillo cocido formando macetas que son soporte de bancas hechas de ladrillo y listones de madera. Las macetas son instancias de vegetación con diversidad de colores mientras que el suelo sustenta una vegetación de bajo requerimiento hídrico y a su vez dan soporte al mobiliario de estancia.

Una segunda etapa vendría de la replicabilidad que tiene este módulo, el cual se ejecuta para un espacio de 25 metros cuadrados, lo cual representa 1/4 de la platabanda que actualmente se llegaría a intervenir. El sentido de regeneración de este proyecto se sostiene desde la recuperación de las aguas lluvias por medio de SUDS integrados en el módulo.

